

# Un voyage pour retrouver ma famille

X. G., Espagne

29/01/2014

Avec ce message, je tiens à remercier saint Josémaria pour les miracles faits dans ma vie, entre autres celui-ci. Cela faisait six ans que je n'étais pas rentrée chez moi quand une amie m'a parlé de lui, de ses faveurs. Au bout de deux jours, j'ai eu l'occasion de faire en voyage dans mon pays d'origine.

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/un-voyage-  
pour-retrouver-ma-famille/](https://opusdei.org/fr-be/article/un-voyage-pour-retrouver-ma-famille/) (09/01/2026)